

じどうせいと
児童生徒のみなさんへ
ほごしゃさま
保護者様

きょうしょくいん じどうせいと せいぼうりょく かん でんわそうだん
教職員による児童生徒への性暴力に関する電話相談について

がつ あたら がくねん あら きも きたい むね ふく
4月になり、新しい学年がスタートしました。新たな気持ちで期待に胸を膨らませたり、あるいは不安な気持ちもあったり、みなさんがそれぞれの思いを持って新学期をスタートさせたことだと思います。みなさんにとて学校生活が楽しく有意義なものになることを願っています。

れいわ ねん がつ にち みえけんきょういくいいんかい みだ りめんぶんしょ
さて、令和6年4月1日に三重県教育委員会より見出しのことについて裏面文書により連絡がありました。

きょうしょくいん せいぼうりょく う ちょくせつみ き うち かた
教職員から性暴力を受けたり、直接見たり、聞いたりしたときは、お家の方や担任、保健の先生、また裏面文書にある相談窓口などへ相談しましょう。

ほごしゃ みなさま へいそ しないがっこうきょういくかつどう りかい きょうりょく
保護者の皆様、平素は市内学校教育活動へのご理解とご協力をいただきありがとうございます。ご家庭におかれましても、このような相談窓口があることについてお子様の発達段階に応じてご説明いただきますようご協力のほどよろしくお願いいたします。

れいわ ねん がつ
令和6年4月
かめやましきょういくいいんかい
亀山市教育委員会